
La ''creatividad'' de las autoridades de Nuevo
León, quieran o no, está funcionando al millón
para ponerle piedritas en el camino al enemigo,
sacarle sus trapitos y desempolvar los
''guardaditos''.

Y, si no lo quiere creer ahí le va el rosario de
acciones que de una u otra forma siguen abo-
nando al golpeteo después de romper lanzas, sin
que ninguna de las partes en conflicto doblen las
manos.

Tan es así, que de Palacio de Cantera Samuel
García lanzó varios misiles de defensa para
emparejar cartones ahora que se le trepan los
diputados, quienes a su vez, siguen aumentando
metralla.

Por lo que ante las presiones del Ejecutivo, los
legisladores reformaron leyes, le quitaron potes-
tades al Estado, solicitaron juicios políticos y
por si fuera poco, avalaron la revocación de
mandato.

Y, aunque ésta última no seria aplicable de
manera inmediata, si entraría en vigor y sería
aplicable para la presente administración para el
2025, amén de al juicio político ya le dieron su
avanzada.

Así que ojo, porque si alguna vez hubo la
intención de abonar por la unidad y la construc-
ción, algo les salió mal y les salieron a relucir las
diferencias, sin respetar acuerdos y arreciar
metralla. Ah, raza.

Por cierto, no somos aves de mal agüero, pero
vale recordar que no hace mucho los legis-
ladores locales integraron la Comisión de
Selección para evaluar los perfiles de los aspi-
rantes a la fiscalía general de justicia y elegir a
cuatro aspirantes.

De esa propuesta, de acuerdo a lo que marca la
ley, el gobernador del Estado, Samuel García
tenía la opción de vetar a uno y en éste caso fue
el ex candidato a la gubernatura Adrián de la
Garza, por lo que sobrevivieron Tres
Adrianistas.

Por lo que a lo largo del proceso, los inte-
grantes del Comité de Selección sufrieron serios
tropiezos a causa de los amparos y amenazas que
del mismo modo les ''llovieron'' y auditorías que
''espontáneamente'' se les aplicaron para frenar-
los.

El sustote estuvo bueno, lo mismo que las ame-
nazas de todos los calibres y hasta presiones para
renunciar a su cargo, bajo la amenaza de afecta-
ciones laborales, por lo que quien sabe cómo les
vaya a quienes integran la Comisión para Juicios
Políticos.

Ayer mismo los diputados locales convocaron
a un período extraordinario con el fin de poner a
disposición de esa comisión especial los expedi-
entes de juicio político y de esta manera evitar
que el gobernador promueva un amparo para
impedir que se lleve a cabo el extraordinario.

Esto último ya sucedió, como lo hizo en el
receso pasado. Ahora habrá que esperar la reac-
ción del gobernador, que a decir verdad no está
ni manco, ni cojo, sino tooodo lo contrario y le
gusta enfrentar con todo a los problemas.

Ante las observaciones de ¿Cómo Vamos,
Nuevo León? que cuestionó a Samuel García en
materia ambiental y seguridad, el gobernador
presumió sus propios números.

Pues al menos por lo que toca en materia de
seguridad, aseguró bajar los índices delictivos
hasta en un 25 por ciento, incluso hasta espal-
darazo le dio a Fuerza Civil.

Por lo que palabras más, palabras menos, el
ejecutivo estatal afirmó que Fuerza Civil, aún
con señalamientos de sus enemigos políticos, es
la mejor evaluada del país.

...

Juan José Gutiérrez, dirigente del magisterio
estatal, trae bien motivados a los docentes que
pertenecen a la Sección 50 del SNTE, pues en
las fiestas navideñas echará la casa por la ven-
tana.

Para esto contará con un sinnúmero de regalos
que rifará directamente entre todos los agremia-
dos, en un magno evento donde amenizarán gru-
pos de alto nivel, como lo son Límite LMT y La
Firma, como platillo principal.

Este chavo, Juanjo, cambió las reglas, pues en
años pasados se hacían mini-posadas en las
Delegaciones y ahora participarán todos los tra-
bajadores en este magno evento. Veremos
muchas botas y sombreros.

Con el cambio brusco de temperaturas ya se
incrementaron las citas médicas ante padec-
imientos en las vías respiratorias.

Por lo que se puede observar en clínicas y con-
sultorios, el aumento de pacientes que síntomas
muy semejantes al Coronavirus.

Así que ya se imaginará la sospecha de

quienes urgen la valoración para descartar

cualquier riesgo, porque el miedo no anda en

burro.
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Dadas las bajas temperaturas reg-

istradas en la entidad, elementos de

Protección Civil de Escobedo inició

un Operativo Carrusel que manten-

drán activo toda la semana.

Patricia Pérez, Directora de

Protección Civil de Escobedo, dijo

que los rescatistas recorrieron las

principales avenidas en busca de

personas en calidad de calle, pero no

localizaron a alguna.

Agregó que el recorrido se imple-

mentó en algunos sectores de esca-

sos recursos, como en la Colonia

Alianza Real, donde entregaron

cobertores, chocolate caliente y pan.

Esta madrugada también visitaron

algunas paradas de transporte

urbano.

La Directora explicó que DIF

Escobedo mantiene activo el

Albergue con capacidad para 50 per-

sonas en la Colonia Fernando

Amilpa, en las calles Piña y Blas

Chumacero.

Se pide a los ciudadanos si obser-

van a alguna persona en calidad de

calle llamar al 81-8397-2911 de

Protección Civil para brindarle

apoyo y trasladarlo al albergue.

Arranca operativo carrussel
por avenidas de Escobedo 

A fin de que se lleve a cabo sin

contratiempos viales ni de seguri-

dad el programa comercial “El

Buen Fin 2022”, la Secretaría de

Seguridad y Protección a la

Ciudadanía de Monterrey imple-

mentará un operativo de vigilancia

del 18 al 21 de noviembre, en la

zona centro y en áreas comerciales

de la ciudad.

En el dispositivo participarán 250

oficiales de Policía, Tránsito,

Cadetes, Guardia Auxiliar y de

Protección Civil Municipal.

Desde las 00:00 horas de este

viernes iniciará el operativo debido

a la gran afluencia de compradores

que se espera.

La corporación regiomontana

cuenta con el sistema de monitoreo

de las cámaras de seguridad del C-4

y de las torres de seguridad, que se

instalarán en diferentes puntos.

Por parte de la Policía de

Monterrey se instalará dos módulos

de información y atención en el

cruce de Morelos y Juárez, y

Morelos y Zaragoza, en la Plaza

Comercial Morelos, para en caso de

que el ciudadano requiera de un

auxilio o se presente el extravío de

un menor de edad o de adultos may-

ores.

El operativo en el centro, com-

prende de la avenida Constitución a

Colón y de Pino Suárez a Zaragoza,

así como en los alrededores de las

más importantes áreas comerciales

como Gonzalitos, Garza Sada,

Lincoln, Revolución y Paseo de los

Leones.

En este dispositivo de seguridad

habrá elementos de los diferentes

grupos de la policía como Turística,

Ciclista, Motorizado y Canino.

Por parte de la Dirección de

Tránsito se estará agilizando la vial-

idad en las zonas de mayor tráfico

vehicular.

Las autoridades municipales

recomiendan a los ciudadanos usar

el transporte público para evitar

congestionamientos.

Se exhorta a los ciudadanos a

poner atención especial en los

niños, ya que, en estas compras, de

preferencia deben dejarlos en el

hogar y en caso de llevarlos, no

soltarlos de la mano ni descuidarse

de ellos en ningún momento.(JMD)

Implementará Monterrey operativo 
de vigilancia en áreas comerciales

Se tendrá una estricta vigilancia por El Buen Fin

Se repartieron cobertores y comida caliente

El municipio de Guadalupe se

reportó listo para iniciar el opera-

tivo de El Buen Fin, desde este

miércoles 16 y hasta el próximo

día 21 de noviembre para que el

resultado se dé en las mejores

condiciones.

La Alcaldesa Cristina Díaz

Salazar informó que van y le

apuestan por un saldo blanco.

“Sabemos que en este Buen Fin

es la oportunidad para muchas

familias de salir a hacer sus com-

pras, queremos darles la seguri-

dad que lo haga pero sin duda ust-

edes también estimados vecinos

nos tienen que apoyar”, expresó

“Es decir, siguiendo las

recomendaciones del secretario

de seguridad pública cuidemos

nuestro dinero porque es el

esfuerzo y sacrificio de muchos

días de trabajo, así que vale la

pena también que ustedes pongan

un poquito de su parte para

nosotros hacer el resto que es

mucho de cuidar su integridad y

mantenerlos a salvo de cualquier

asunto que tenga que ver con su

seguridad y la de su patrimonio”.

Para este operativo hay 249 ele-

mentos, habrá 138 puntos fijos es

decir en tierra 111 elementos en

movimiento constante en los

alrededores de los centros comer-

ciales, 48 unidades de policía, 12

unidades de tránsito, 48 elemen-

tos en bicicleta, 38 motocicletas y

un total de 112 vehículos que

estarán en las principales

avenidas como Eloy Cavazos,

Pablo Livas, Juárez, Israel

Cavazos y Miguel Alemán.  

“Todos estamos puestos para

brindarles la seguridad, buen ini-

cio de un buen fin de semana para

todos, confiamos en que se ten-

drán buenos resultaos para

todos”, destacó.

La Alcaldesa cristina Díaz

agradeció a Fuerza Civil y al

Estado por la coordinación

porque siempre se privilegia la

seguridad de todos los ciudadanos

en este buen fin que la gente

espera para salir a hacer sus com-

pras.

El secretario de seguridad

recomendó guardar el dinero en

lugares seguros, en el caso de los

hombres llevar la cartera en la

bolsa frontal del pantalón, y las

mujeres que resguarden su bolso

en frente del cuerpo.(IGB)

Esta listo Guadalupe
para El Buen Fin

La alcaldesa, Cristina Díaz, reportó listo a todo el municipio

El municipio de Juárez realizó

una edición más de la Macro Feria

del Empleo en el estacionamiento

de un conocido centro comercial

en donde 65 empresas ofertaron 3

mil empleos.

El Alcalde de la ciudad,

Francisco Treviño Cantú, dijo que

su gobierno trabaja todos los días

incansablemente en la promoción

del empleo para la población,

incluidas personas discapacitadas,

adultos mayores y sobre todo para

jóvenes.

La mañana de este miércoles el

Edil juarense estuvo presente en

las instalaciones de la Feria del

Empleo Municipal que esta

ocasión se llevó a cabo en el esta-

cionamiento del Sun Mall VIP de

Juárez.

Treviño Cantú dijo que en esta

edición de la feria participaron un

total de 67 empresas, una gran can-

tidad de ellas de esa ciudad para

ofertar 3 mil vacantes para los

juarenses.

Mencionó que, en este rubro del

empleo, Juárez ha tenido un signi-

ficativo avance.

“Ya que han llegado nuevas

empresas a la ciudad hemos traba-

jado fuertemente en este rubro para

acercar las oportunidades a la

gente, y además se trabaja incans-

ablemente en la promoción del

empleo”, resaltó.

Francisco Treviño agregó que

además cada lunes hay ofertas de

trabajo en la Dirección del

Empleo, perteneciente a la

Secretaría de Desarrollo

Económico.

“Hacemos una invitación a todos

los juarenses que se encuentran

desempleados a acudir a las ofici-

nas de esa dependencia de la

Secretaría de Desarrollo

Económico, y aprovechen las

oportunidades que hay”, añadió.

El Alcalde tuvo también otras

actividades que se han vuelto

cotidianas, como es salir a super-

visar el avance de las obras que

tiene en marcha.

“Supervisamos los trabajos de

desazolve y limpieza del arroyo

que colinda con la colonia Vistas

del Seminario, el cual con estos

trabajos desembocará en el drenaje

pluvial y evitará inundaciones en

esta zona de nuestra ciudad”,

señaló.(IGB)

Realizan en Juárez una edición
más de la Macro Feria del Empleo

El alcalde, Francisco Treviño saludo a cada uno de los ciudadanos


